

Auf dem 100.000 qm großen Vergnügungspark waren tagsüber durchwegs weniger Besucher als üblich zu verzeichnen, sogar am Kindernachmittag. Abends füllte sich der Festplatz, wobei dann aber immer wieder Regenschauer und Gewitter den Besucherandrang an den Fahrgeschäften dämpften. Renner bei den Fahrgeschäften waren in diesem Jahr „The Beast“, „XXL Après Ski“ und die Achterbahn „Rock & Roller Coaster“. Die Besucher zeigten sich experimentierfreudig und nahmen auch neue Angebote, etwa im Imbissbereich, sehr gut an.

„Hitzeverluste“ auch bei der Ostbayernschau

Bei der Ostbayernschau sorgten die Extremtemperaturen ebenfalls für rückläufige Besucherfrequenz: In diesem Jahr kamen nur 390.000 Besucher und damit ca. 14 Prozent weniger als in den Vorjahren. Besonders die Anbieter von Bekleidung litten mit ihren Besuchern: Parallel zu steigenden Temperaturen sank die Lust der üblicherweise kauflustigen Standbesucher Trachten und Lederhosen anzuprobieren.

„Das diesjährige Gäubodenvolksfest und auch die Ostbayernschau waren angesichts der extremen Wetterbedingungen eine Herausforderung für alle Beteiligten“, sagte Geschäftsführer Roman Preis. Trotzdem könne in Summe erneut ein positives Gesamtfazit gezogen werden. Die Marke Gäubodenvolksfest habe überregional weiter an Bekanntheit und Bedeutung gewonnen. Auch der Informations- und Erlebniswert der Ostbayernschau hinsichtlich Produktvielfalt und Dienstleistungsangebot sei 2015 nochmals gestiegen.

Einen Rekord hält das Gäubodenvolksfest 2015 trotz der hitzebedingten Minuszahlen weiter: Die Besucherzahl von 1,26 Millionen entspricht dem 28-fachen der Einwohnerzahl Straubings. Das gibt es bei keinem anderen überregionalen Volksfest in Deutschland.



www.ausstellungen-gmbh.de
ostbayernschau SR
PRESSEKONTAKT:
Straubinger Ausstellungs- und Veranstaltungs GmbH
Am Hagen 75
94315 Straubing
Ansprechpartnerin:
Stefanie Frank
stefanie.frank@ausstellungen-gmbh.de
Tel. 09421 84330

SR. erleben
Straubinger Ausstellungs- und Veranstaltungs GmbH



Dies macht aber auch deutlich, dass vor allem das räumliche Angebot für Volksfest und Ausstellung nahe der Kapazitätsgrenze liegt, auch was das Parkplatzangebot in der Nähe des Festgeländes betrifft“, so Betriebsleiter Max Riedl.

Trotzdem soll Straubings fünfte Jahreszeit 2016 wieder zu alten Rekordmarken und wieder erneut deutlich wachsenden Besucherzahlen zurückfinden. Fazit und Ziel der Planung für das nächste Gäubodenvolksfest: „Den Erlebniswert weiter steigern, die Qualität des Angebots beibehalten und alles was gut ist, nochmals verbessern“, legte Oberbürgermeister Markus Pannermayr die Organisationsziele für die nächsten Monate fest, denn mit dem Ausschank der letzten Maß gilt für die Organisatoren auch in diesem Jahr: Nach dem Gäubodenvolksfest 2015 ist vor dem Gäubodenvolksfest 2016. Die Vorbereitungen sind schon angelaufen.



Aufnahme mit einer Drohne während des Gäubodenvolksfestes 2015 (Foto: Fotowerbung Bernhard)

Hinweis für die Redaktion:
Weitere Presstexte und attraktive Fotos in Druckqualität finden Sie im Internet unter www.ausstellungen-gmbh.de (obere Menüauswahl: Bildarchiv, Presse)



www.ausstellungen-gmbh.de
 ostbayernschau
 SR
 PRESSEKONTAKT:

Straubinger Ausstellungs-
 und Veranstaltungs GmbH
 Am Hagen 75
 94315 Straubing

Ansprechpartnerin:
 Stefanie Frank

stefanie.frank@ausstellungen-gmbh.de
 Tel. 09421 84330

SR. erleben
 Straubinger Ausstellungs-
 und Veranstaltungs GmbH

